

„BörsenmeTzler“ gewannen 21. Planspiel Börse

Die Sparkasse im Kreis Osterode beglückwünscht seine Sieger

OSTERODE/HERZBERG (red). Knapp elf Wochen lang herrschte Börsenfieber bei den insgesamt neun beteiligten Schülergruppen der Realschule Röddenberg in Osterode und dem E.-M.-A.-Gymnasium Herzberg. Am 16. Dezember war Spielende und die Sparkasse im Kreis Osterode konnte ihre Sieger ermitteln.

Den ersten Platz belegten die „BörsenmeTzler“ von der Realschule Osterode. Sie konnten ihr Kapital von 50.000 Euro auf 54.674,55 Euro vermehren, dicht gefolgt von ihren Mitschülern, den „RS-OHA-Brokern“, mit einem Depotwert von 54.374,06 Euro.

Auch der 3. Platz konnte die Realschule Osterode mit den „Sexy Hexies“ erwirtschaften.

Eine weitere Gewinnchance bot der Tipp auf den Euro-Stoxx50 Wert der Frankfurter Börse am letzten Börsentag, bei dem die „PartyPeople“ der Realschule Osterode mit 2.715,98 Punkten den Schlussstand von 2.693,03 Punkten schätzten. Bewertet



Die „BörsenmeTzler aus Osterode vermehrten ihr Kapital am geschicktesten.

FOTO: RED

wurde hierbei Genauigkeit und Zeitpunkt der Tipp-Abgabe. Die Teilnahme von insgesamt rund 41.000 Depots

aus acht europäischen Ländern und attraktive Preise für die Sieger spricht für das Planspiel Börse und die Spar-

kassen. Weitere Informationen rund um das Spiel findet man im Internet unter <http://www.spkherzberg.de>.